



Chères présidentes, chers présidents de club du Grand Est,
Chers toutes et tous,

Je souhaite développer les relations entre la Ligue et les clubs ; tous les clubs car il n'y a pas, pour moi, de clubs de ligue et de clubs de district, mais des clubs qui œuvrent, chacun à leur niveau, pour notre football. Voici les principales actions que je vous propose :

- ⚽ Associer les clubs en créant des **conseils territoriaux de présidents de clubs** animés par des membres du comité directeur de Ligue : ces conseils seront des instances de dialogue et permettront aux clubs de remonter leurs difficultés et d'être force de proposition ;
- ⚽ Modifier les statuts pour que **tous les clubs (quel que soit leur niveau) puissent élire le comité directeur de la Ligue** ;
- ⚽ **Améliorer l'accueil des clubs** notamment en cas de convocation devant une commission et **faciliter leur audition** : possibilité, sous certaines conditions, de répondre aux convocations en visio pour éviter de longs déplacements et décentraliser certaines réunions dans les Districts ;
- ⚽ **Partager les actions menées dans les clubs** : coup de projecteur, mise en avant des bonnes pratiques via les outils de communication de la Ligue ;
- ⚽ Création d'une « **boîte à idées** », voire de permanences (en présentiel ou distanciel) dans les territoires permettant à tous les clubs de partager remarques ou propositions, lesquelles seront analysées dans les meilleurs délais ;
- ⚽ Amélioration de la **plateforme d'aide aux clubs** pour leur faciliter le travail et les accompagner dans certaines démarches (montage de dossiers de subvention...).

Je reste à votre disposition pour tout échange. En attendant, je vous fais découvrir ci-dessous deux nouvelles personnes qui m'accompagneront sur la liste « **Le football au cœur du jeu** ».

A très bientôt pour évoquer les compétitions et la technique.

Yann Leroy

 lefootballaucoeurdujeu@gmail.com

 07.86.45.76.89



Rencontre avec Éric MODE

Eric, peux-tu te présenter en quelques mots ?

J'ai 57 ans, je suis marié et j'ai 2 enfants. Je suis directeur d'agence chez Loxam dans la Marne depuis 30 ans.

Et dans le football, peux-tu préciser ton parcours ?

J'ai été éducateur des U9 jusqu'aux U19. J'ai également été vice-président de club. Aujourd'hui, je suis vice-président du District Marne et président de la commission de discipline.

Pourquoi as-tu souhaité rejoindre la liste « Le football au cœur du jeu » ?

J'aimerais uniformiser ou, à tout le moins, harmoniser la discipline au niveau régional. Il nous faut tous ensemble œuvrer pour diminuer les actes de violence dans le foot. Et puis, je m'inscris dans la philosophie proposée par Yann Leroy : être à l'écoute des clubs et travailler pour les clubs et les Districts.



Sur le stand du District de la Marne à la foire de Châlons en Champagne, en compagnie de René Molle, président du District de la Marne.



Rencontre avec Damien KELTZ

Ma situation :

49 ans, en reconversion professionnelle (Institut de Formation en Soins Infirmiers) ; Auparavant, j'étais Directeur commercial dans l'industrie des carrières et des matériaux.

Mon parcours dans le foot :

Membre du comité directeur de la LGEF depuis 2020 (administrateur du domaine disciplinaire), président de la Commission Régionale d'Appel de la LGEF et membre de la Commission Régionale d'Arbitrage (section observations). Auparavant, j'ai été arbitre fédéral 5 et observateur de la FFF. J'ai également présidé la commission d'arbitrage du district d'Alsace de 2016 à 2020.

Mon engagement :

Ayant été sollicité par Yann Leroy pour intégrer son équipe, je partage avec lui les valeurs humaines qu'ils véhiculent, le service à tous les clubs, une direction collégiale dans le but d'apporter des réponses concrètes à l'ensemble de nos licenciés sur toute la Région Grand Est.

Son projet est novateur et fédère l'ensemble des membres qui ont acceptés d'être sur sa liste. Avec les Présidents de District, nous écrivons une nouvelle page de la LGEF.

Pour ma part je souhaite continuer le travail entrepris dans le domaine disciplinaire afin de garantir le droit pour tous et permettre à chacun de prendre conscience de ses obligations dans l'intérêt supérieur du football.

